

Togo- L'artiste plasticien Sokey Edoth élevé au rang de Chevalier des Arts et des Lettres par l'ambassadeur de France à Lomé

📅 June 26, 2024 📄 Godfrey AKPA



Ce mardi 25 juin à Lomé, dans une cérémonie émouvante et riche en symboles, l'artiste plasticien togolais Sokey Edoth a été décoré de l'insigne de Chevalier des Arts et des Lettres par l'Ambassadeur de France au Togo, son Excellence Augustin Favereau. L'événement, qui s'est tenu en présence de son agent artistique, la commissaire d'exposition Armelle Malvoisin, de nombreuses personnalités politiques, culturelles et du monde des arts, ainsi que de sa femme Solange et de ses enfants, a mis en lumière le parcours exceptionnel et le talent unique de cet artiste de renommée internationale.

Un Parcours Exceptionnel Salué

Lors de son allocution, l'Ambassadeur de France a retracé le parcours impressionnant de l'artiste Sokey Edoth, soulignant la portée de son œuvre et l'impact de son talent. Il a annoncé que des œuvres de l'artiste allaient entrer dans les collections du Centre Pompidou à Paris, une nouvelle qui a suscité un grand enthousiasme parmi les invités.



Un Discours Inspirant de Sokey Eдорh

Dans son discours de remerciement, Sokey Eдорh a exprimé sa profonde gratitude et son immense joie de recevoir cette distinction. Il a partagé son parcours, marqué par la passion, l'authenticité et le désir de transmettre une vision unique du monde à travers l'art. Selon lui, "l'art est un langage universel qui transcende les frontières, unit les cultures et éveille les consciences". Il a dédié cette reconnaissance à tous les artistes qui, comme lui, s'efforcent d'enrichir le monde par leur créativité et leur vision.

Sokey Eдорh a également exprimé sa gratitude envers ceux qui ont soutenu son parcours artistique, notamment sa famille, ses amis, ses collègues et tous ceux qui ont collaboré avec lui au fil des années. Il a rendu un hommage particulier à la France pour son engagement continu à promouvoir les arts et la culture à travers le monde.

Cette année a été particulièrement prolifique pour Sokey Eдорh, grâce à son agent artistique, la commissaire d'exposition Armelle Malvoisin. Il a eu l'opportunité d'exposer ses œuvres dans deux galeries françaises à Paris, la galerie Christophe Person et la 193 Gallery, qui ont vendu ses créations à des fondations en Europe et sur le continent africain. Ces succès renforcent encore sa stature d'artiste de premier plan sur la scène internationale.

L'Art comme Vecteur de Dialogue et de Compréhension

Sokey Eдорh a conclu son discours en soulignant l'importance de l'art comme vecteur de dialogue et de compréhension entre les peuples. Il a rappelé que l'art a le pouvoir de changer les cœurs et les esprits, et qu'il est essentiel de le soutenir et de le célébrer. Il a remercié l'Ambassadeur, son Excellence Augustin Favereau pour cette distinction et a exprimé son souhait de voir l'amitié entre les peuples continuer de prospérer à travers l'art.

Une Reconnaissance Méritée

Cette décoration de Chevalier des Arts et des Lettres est une reconnaissance méritée du talent et de la contribution significative de Sokey Eдорh à l'art contemporain. Elle marque également un jalon important dans sa carrière et promet de nouvelles perspectives passionnantes pour cet artiste exceptionnel.

En célébrant Sokey Eдорh, c'est toute la richesse et la diversité de la culture togolaise qui sont mises en lumière, renforçant ainsi les liens culturels entre le Togo et la France.

Vive l'art, vive l'amitié entre les peuples !